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ó  Un agosto caldo, ma lo è stato anche lugl io e forse lo sarà anche settembre 
ó  Ci sono tante cose che sono in pieno fermento e tante ne saranno ancora in 
autunno ó  Mi sono proiettato da qualche sett imana in mezzo ai  forestal i  per 
comprendere meglio la si tuazione della soppressione del Corpo Forestale,  per 
seguire l ’ i ter governativo, la legge, e conoscere meglio le dinamiche del corpo e 
dei forestal i  s tessi  ó  Mi sono imbattuto nel disagio forte che vivono i  colleghi 
forestal i  tra chi accetterà volentieri  i l  nuovo status di carabiniere–forestale e 
chi ne ha voluto fare una campagna non uti le al la difesa della propria dignità di 
uomo e donna in divisa al  servizio dello Stato nello specif ico settore ambientale 
ó  Non si  tratta di morire carabinieri  e non essere dignitosamente forestal i  ó  
Niente di tutto cio’ ó  La soppressione del corpo è legge ó  da rappresentante 
di carabinieri  e da carabiniere sempre presente da subito a chi lo è e lo 
diventerà,  come fatto in passato, mi sono trovato subito tra loro e tra le loro 
problematiche ó  Ho ricevuto in questi  giorni tantissime email  e tante 
telefonate potendo meglio interagire con i  colleghi forestal i  e con la loro 
dimensione ó  L’organizzazione è complessa ed è fatta di sfaccettature non 
cosi ’  collegate tra loro per cert i  versi  e non cosi ’  gerarchicamente collegate e 
organizzate ó  Ho parlato con molt i  forestal i  che nel mantenere i l  loro ruolo, la 
loro special i tà,  la loro sede di lavoro, nel prendere atto della soppressione del 
corpo, sono favorevoli  a diventare carabinieri–forestal i  ó  Sono ben disposti  a 
trovare una nuova organizzazione sotto i  carabinieri  che mantenga la loro 
specif ici tà che non sarà un ripiego in una nuova struttura ma un ruolo 
complementare a quanto già esiste in un settore dove l ’Arma è ben organizzata 
ó  ben organizzata ma che con l ’ inserimento dei “forestal i” r iorganizza un 
settore con una sua gerarchia e una sua organizzazione indipendente che potrà 
costi tuire una eccellenza nel quadro della polizia ambientale esclusivo in tutta 
europa e non solo ó  Ho trovato molt i  colleghi forestal i  che hanno competenze 
acquisi te negli  anni e nel ruolo che hanno una gran voglia di misurarsi  in un 
struttura come i  carabinieri  che riservi  una special i tà,  pur già esistente, ma resa 
ancor piu’ professionalizzata e arricchita dalle competenze dei forestal i  e dalle 
strutture del Corpo Forestale che saranno assorbite dall ’Arma dei Carabinieri  
ó  Comprendo i l  ruolo dei s indacati  e per loro grande rispetto ó  Essendo solo 
un rappresentante mil i tare ho per formazione sul campo l ’ is t into di guardare 
al l ’ interesse collett ivo e specif ico del rappresentato carabiniere ó  L’ist into oggi 
mi porta già a tendere una mano ai colleghi carabinieri - forestal i  che a breve 
saranno assorbit i  dal la nostra Arma dei Carabinieri  ó  Per me trovo già una 
parte di carabiniere tra loro… forse è semplicemente i l  senso dello Stato e di 
responsabil i tà di  chi s ino ad oggi ha svolto un ruolo specif ico e vuole 
mantenere la propria special i tà restando in divisa a contatto con la preziosa 
natura del nostro paese ó  Ora…siamo avanti…insieme, per andare OLTRE ó      
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